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同意第２７号 淡路市副市長の選任につき同意を求める件 

 

１ ６年が経過した副市長の２人体制についての効果の検証は。 

２ 新たに選任される副市長の役割は。 

３ 市長の代理を務める際の序列等はどのようになるのか。 
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市 長 

 

同意第２７号 淡路市副市長の選任につき同意を求める件 

 

平成２９年８月臨時会に副市長２人制に変更する条例改正議案

が提案された。その際、２人制にする理由のひとつとして「南北に

分かれて、いよいよ残された５年間で仕上げなければならない事業

がめじろ押しになっております。」と市長は言われた。 

そのことについて、令和３年８月臨時会の質疑において、前任の

任期満了で交代する新副市長は、残る一年間だけ２人制でその課題

を解決し、その後に１人に戻す条例改正をするのかについて確認す

ると「５年にというふうなことでこだわっておられますけども、５

年にやらなければならないというふうなものではなしに、５年１区

切りをして、いろんなことを整理をしていくというのは、行政の執

行上の要諦であります。」とも答弁された。 

 

そこで以下伺う。 

１ ５年の区切りで２人制についてどのような検証をしたのか。 

２ この度の金村副市長の任期満了にともない、副市長２人制を終

わらせる考えはなかったのか。また、そのような議論はなされた

のか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


